



El presidente de CorpAraucanía, Francisco Alanís, inauguró Enela 2008 el pasado jueves. Alanís destacó la cantidad de público que llegó al evento.

MEDIOAMBIENTE, ENERGÍA E IDENTIDAD:

Temas sensibles de la cita empresarial

La relación entre el medioambiente y la energía fue uno de los temas centrales, ya que la región presenta niveles preocupantes de contaminación. Allí, Alex Berg, de la Universidad de Concepción, mostró cómo la biomasa que se produce puede ser convertida en energía, una propuesta aplicable en la región.

Mauricio Paine Fil, presidente del

comité de turismo lafkenche Lago Budi se robó la película con el ejemplo de cómo las familias que integran su comunidad supieron usar su identidad como una ventaja dentro del rubro turístico. El brasileño Marcos Antonio Magalhaes mostró cómo el mundo privado puede aliarse con el público para crear proyectos educativos que mejoren la calidad de la enseñanza.

LA MEJOR CASA...

AL MENOR PRECIO
1.465

FRANCISCO ALANÍS Y SU EVALUACIÓN DE ENELA 2008: “No tenemos nada que envidiar a los eventos santiaguinos”

El dirigente hizo el balance de la sexta versión del encuentro empresarial que organiza por primera vez como cabeza de CorpAraucanía. Se mostró satisfecho y señaló que la educación sigue siendo un tema pendiente.

La noche del jueves, Francisco Alanís colgó en su closet el elegante traje que lo acompañó durante toda la jornada de Enela y volvió a sus tenidas habituales.

Descansado, miró con satisfacción este evento en su primer año como presidente de CorpAraucanía, ya que hubo 850 inscripciones (superando a los 750 asistentes del año pasado) y reconoció que era hora de empezar a concretar.

—¿Cuál es el balance de esta sexta versión de Enela?

“En el peak del evento, el plenario estaba ocupado completamente, por lo que estamos conformes respecto al marco de público. En cuanto a las exposiciones, pudimos apreciar cosas novedosas como la presentación de Marcos Magalhaes, quien nos enseñó cómo el mundo privado podía incorporarse a la educación. Y fue tan buena su exposición, que el senador Espina lo invitó al Senado. La gente quedó muy satisfecha y motivada tras escuchar las exposiciones. Creo que hasta el ministro quedó impresionado con el marco de público de este evento. No

tenemos nada que envidiar a los eventos santiaguinos”.

—¿Qué le pareció la intervención del ministro?

“Cuando lo invitamos, se le planteó que hablaría sobre la agenda modernizadora desde una mirada regional. Y en ese sentido, al ministro le faltó concretar. En su discurso no vi que mencionara a los empresarios o que nos invitara a hacer cosas en conjunto. Todos los que asisten a Enela quieren tareas. Por eso ahora nuestra idea es llevarle un recuento a la Presidenta con nuestras propuestas. Somos como los monos porfiados”.

—¿Cuál es el aporte de Enela al país?

“Lo principal es que las políticas planteadas en el evento son replicables a nivel nacional. Por ejemplo, lo de la segunda revolución pingüina se podría hacer en otra región. Lo de Temuco Univerciudad tampoco es menor. Antes que planteáramos esto nunca los rectores de los planteles que son socios de CorpAraucanía se habían sentado a conversar en una mesa. Al principio era una especie de fuego cruzado, pero después eso decantó y empezaron a aparecer las ideas”.